

Beitrag vom 24.05.2012

Empfehlen 0

FSV-Mitglieder gründen Förderverein "Selbst aktiv werden"

von Sebastian Baumann

Schweren Zeiten blickt der FSV Erlangen-Bruck entgegen. Reichlich Altlasten, die ungeklärte Finanzierung der ausstehenden Sozialversicherungsbeiträge und dazu viele Abgänge im Spielerkader: Die Probleme des FSV sind hausgemacht. Jetzt haben sich 38 Mitglieder zusammengeschlossen und einen Förderverein gegründet, der den Hauptverein unterstützen soll und ein positives Signal setzen will.



Hans Kofler und Thomas Groß

anpffiff.info

Bereits seit zwei Wochen gab es eine Ankündigung auf der FSV-Homepage über die Gründung eines Fördervereins, doch die drei Initiatoren Thomas Groß, Hans Kofler und Rainer Müller hielten sich erst noch bedeckt. "Wir müssen ja erst die Resonanz abwarten", sagte Thomas Groß damals schon. Mittlerweile aber ist der Förderverein gegründet. "Es gab 38 Gründungsmitglieder", sagte Groß, der bekanntlich seit geraumer

Zeit das Drei-Königs-Hallenturnier des FSV organisiert und ein echtes Urgestein des FSV ist, nicht ohne Stolz. "Normalerweise gründet man einen Verein eher im Stillen, man benötigt auch nur sieben Gründungsmitglieder. Wir aber wollten das auf eine breite Basis stellen." In der Gründungsversammlung wurden dann Hans Kofler als Erster Vorsitzender, Rainer Müller als Schriftführer und Thomas Groß als Kassier gewählt.

Ziel: Die Schulden des FSV Erlangen-Bruck tilgen

Als Auslöser einen Förderverein zu gründen war schlussendlich ein Zeitungsbericht, der deutlich machte, dass nicht unbedingt mit Hilfe von Seiten der Stadt Erlangen zu rechnen sei. "Wir müssen selbst aktiv werden und dürfen nicht nur auf fremde Hilfe hoffen", sagt Groß deswegen und stellt auch den Zweck des Vereins gleich vor. "Ziel ist es, die Schulden des Vereins zu tilgen. Dabei haben wir einen eher symbolischen Jahresbeitrag für unsere Mitglieder und hoffen natürlich auf Spenden, die dann zu hundert Prozent dem FSV zu Gute kommen." Warum dann ein eigenständiger Verein? Spenden nimmt ja auch der FSV selbst entgegen. "Der FSV hat mit Sicherheit zur Zeit keinen guten Ruf. Wir wollen neue Freunde für den FSV gewinnen und vielleicht trauen sich manche potentiellen Spender zur Zeit nicht, dem FSV Gelder zu spenden, wegen der andauernden negativen Nachrichten. Wer natürlich dem FSV spenden will, der kann das gerne tun."



Am Rande des Spiels gegen den TSV Rosenheim informierten Hans Kofler (links) und Thomas Groß (2.v.l.) die beiden Vorstände Klaus Six (Mitte) und "Doc" Wolter über die Gründung eines Fördervereins.

Basti Baumann

Eigenständiger Verein

"Wir haben auch in der Satzung festgelegt, dass man entweder nur im Förderverein oder nur im FSV in der Vorstandschaft aktiv sein darf." Thomas Groß macht deutlich, dass es keine Verflechtung von Mitgliedern zwischen beiden Vereinen geben soll und auch nicht geben darf. "Wir wollen

Zum Thema

Unruhe beim FSV Bruck wegen eines neuen Sponsors: "Wir wollten die Mitglieder wachrütteln"
09.04.2011 [| 1]

Hintergründe & Fakten



FSV Erlangen-Bruck
Teamdaten

Meist gelesene Artikel ()

- 1 Die 73er ziehen die Reißleine: Süd beurlaubt Harald Gerstner 
- 2 Eltersdorf angelt sich dicken Fisch!: Ein Brecher für den Sportclub
- 3 FSV-Mitglieder gründen Förderverein: "Selbst aktiv werden"
- 4 Personalplanung so gut wie abgeschlossen: Neuer Keeper für den Jahh?
- 5 Aufstieg in der Kreisliga: Vom Abstiegsplatz in die Bezirksliga
- 6 Entscheidungsspiel : Moggast hält die Klasse
- 7 Abstiegskampf in der A-Klasse 1: Zwei Teams kämpfen um Klassenerhalt
- 8 Relegation startet heute um 19.30 Uhr: Wie könnte die Bayernliga Nord aussehen?
- 9 Burghausen mit viel Dusel im DFB-Pokal: Aus der Traum für Eltersdorf
- 10 Das sagen die Trainer!: Von 50:50 bis Lazarett!

Zuletzt komment. Artikel ()



heute 21:43 Uhr von vermittler
Die 73er ziehen die Reißleine
Süd beurlaubt Harald Gerstner [9]



heute 12:27 Uhr von schroeck
Burghausen mit viel Dusel im DFB-Pokal
Aus der Traum für Eltersdorf [6]



gestern 22:51 Uhr von rocko
SK Lauf feiert BOL-Meisterschaft
Es ist vollbracht! [1]



gestern 09:05 Uhr von Thomas Haessler
Pelz & Azadan hören planmäßig auf
Stadeln präsentiert neuen Coach [2]



22.05.2012 10:32 Uhr von scm90
Meister der Kreisklasse 1
Der ASV Niederndorf feiert den Aufstieg!
[4]

anpffiff-Ticker

heute 22:16 Uhr | Niklas 93
SV Friesen - ASV Hollfeld 3:1 (REL BAYL):
Fan-Voting

heute 22:09 Uhr | DJK Concordia Hallerndorf
DJK Hallerndorf - DJK Wimmelbach 3:1 (KK2):
13 Benotungen für DJK Hallerndorf

heute 22:08 Uhr | anpffiff.info
1. SC Feucht - SV Buckenhofen 2:2 (REL BAYL):
Fan-Voting

heute 22:07 Uhr | DJK Concordia Hallerndorf
DJK Hallerndorf - DJK Wimmelbach 3:1 (KK2):
Schiri-Benotung für Harald Kauschke

heute 21:55 Uhr | Manu204
FC Burgkunstadt - TSV Neudrossenfeld 2:0 (REL BAYL):
Fan-Voting

24h-Ticker

Mehr Community-Listen

dem Verein helfen und die Schulden verringern. Und das muss alles Hand und Fuß haben.“ Und auch die Gelder sind zweckgebunden und dürfen nur dem FSV Erlangen-Bruck zu fließen. Und wenn die Schulden getilgt sind? “Zum einen haben wir ja neben den Beiträgen zur Sozialversicherung noch weitere langfristige Verbindlichkeiten, die getilgt werden müssen und am Vereinsgelände gibt es ja auch eine Menge zu tun.”

Nach vorne schauen



Rainer Müller
anpfiff.info

Für den Ersten Vorsitzenden Hans Kofler steht vor allem ein positives Signal im Vordergrund. “Wir wollen nach vorne blicken und den FSV wieder auf Vordermann bringen.” Und eines ist den Verantwortlichen des Fördervereins wichtig. “Wir wollen auf alle Fälle keine Vereinspolitik betreiben. Die Vorstandschaft macht ihre Sache schon und das auch gut.” Mit dem neuen Verein scheint auch so etwas wie ein frischer Wind in die FSV-Gemeinde eingezogen zu sein. Zum einen wurde der Förderverein vom Hauptverein und der Vorstandschaft sehr positiv aufgenommen. Zum anderen geht der Blick nun wieder nach Vorne.

“Schuldzuweisungen bringen nichts. Einen Rückspiegel gibt es nur am Auto und da braucht man den auch.” Sagt Hans Kofler mit einem Schmunzeln.

Wer Interesse hat an dem Förderverein, kann sich weitere Informationen auf der [Webseite des Vereins](#) einholen.

Empfehlen

Empfehl dies deinen Freunden.

Leser-Kommentare

[Kommentar abgeben](#)

Noch keine Kommentare erfasst

Der Internetauftritt ist optimiert für: Microsoft Internet-Explorer ab 7.0, Firefox ab 3.0, Opera ab 9 und Google Chrome ab 4.0.

Andere Browser werden derzeit nicht unterstützt.
Copyright 2006-2010 www.anpfiff.info - Alle Rechte vorbehalten

[Impressum](#) [AGB](#) [Kontakt](#) [Mediadaten](#)